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PROTOKOLL  
     GENERALVERSAMMLUNG  FC DUNNINGEN 1920 E.V.  

  
10.09.2021 

 

                       

 
 
 
      

Protokoll   Schriftführer    Doris Pfau 

 

Top Thema 
 

1 Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Ulrich Ginter eröffnete um 20.05 Uhr die ordentliche Generalversammlung und begrüßte im Namen des Präsidiums alle, 
anwesende Mitglieder und Gäste des Vereins. Besonders begrüßte er Inge Erath ( Stellvertreterin Bürgermeister), Vertreter der Gemeinde 
und Christian Pieronczyk für die Presse. Desweiteren begrüßte er die Vertreter des SV Seedorf. Aufgrund der immer noch anhaltenden 
Pandemie konnte dieses Jahr die Jahreshauptversammlung wiederum nicht im Sportheim stattfinden sondern hier in der Festhalle.  Ulrich 
Ginter, der den Vorsitz der Versammlung übernahm, stellte fest, dass diese ordnungsgemäß und fristgerecht einberufen wurde und somit 
beschlussfähig ist. 

 
 
 

 Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde bekannt geben. Es gab keine Einwände. 

 
 

2 Totengedenken 
Es wurde den 5 verstorbenen Mitgliedern gedacht. 
Dies waren: Siegfried Reuß, Jakob Theurer, Manfred Ginter, Erwin Schumacher, Herbert Gapp und Vera Riesterer-Bachleitner. 

 
3 Berichte 

Ulrich Ginter informierte, dass der Bericht der Jahreshauptversammlung 2020 satzungsgemäß auf der Homepage einzusehen ist. Falls 

Dunningen,  13.12.2021 
Doris Pfau 
 9140121  
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jemand am heutigen Abend Einblick haben möchte, liegt ein Exemplar in Schriftform vor. 
 
Der 1. Vorsitzende Uli Ginter eröffnete seinen Bericht wieder mit dem Satz, dass das vergangene Vereinsjahr leider wieder von der Corona-
Pandemie geprägt war. 
Nach den Glückwünschen zum 100-jährigen Vereinsjubiläum an der letzten Generalversammlung hofften alle auf die Durchführung einer 
Spielrunde. Doch auch die Saison 2020/21 wurde bereits Ende Oktober erst unterbrochen und im Frühjahr komplett annulliert. Die 
Ungewissheit und die komplexe Situation über viele Monate waren für die Vereinsleitung sehr frustrierend. Alle geplanten Veranstaltungen 
mussten abgesagt werden. Dennoch arbeiteten Vorstand und Ausschuss weiter, und konnten mit Unterstützung vieler Helferinnen und 
Helfer gerade auch am Sportgelände unterschiedliche Arbeiten vornehmen.  
Uli Ginter bat die Gemeinde um Unterstützung bei der Erneuerung der Flutlichtanlage des Kunstrasenplatzes. 
Er bedankte sich speziell bei den Ausschussfrauen im Hintergrund und überreiche Schriftführerin Doris Pfau symbolisch einen 
Blumenstrauß.  
Zum Schluss ging er nochmal auf die neue Spielgemeinschaft mit dem SV Seedorf ein, die mit 2 Siegen und 2 Niederlagen in die Saison 
2021/22 gestartet ist und bat um Unterstützung durch die Fans. 
Mit der Einladung zum Herbstfest im Sportheim am 23./24.10.2021 beendete er seinen Bericht. 
 
Anschließend folgen weitere Berichte aus den verschiedenen Bereichen. 
 
Kassier Jürgen Schumacher stellte den Kassenbericht vor. Im abgelaufenen Vereinsjahr habe der Verein Einnahmen in Höhe von  97.765€ 
und Ausgaben in Höhe von 113.646€ gehabt. Dies führt zu einem Saldo von -15.881€. Die Verbindlichkeiten haben sich somit zum 
31.12.2020 von -166.063€ auf 181.944€ erhöht.  Es konnte der  Sparkassenkredit mit 7.000€ sondergetilgt werden. 
Da man keine Einnahmen aus dem wirtschaftlichen Geschäftsbereich hatte, war das vergangene Jahr trostlos. Man konnte zum glück 
diverse Corona-Forderungen beantragen, ansonsten wäre alles noch zäher gewesen. 
Jürgen informierte, dass der FC monatliche Fixkosten von über 4.000€ hat für (Darlehensrate, Trainer, WLSB, Abfall, Strom).  
Er hatte im vergangenen Jahr 350 Soll-Buchungen im Kassenbuch, d.h. auch wenn es keine Vereinsaktivitäten gibt, laufen trotzdem Kosten 
auf.  Ein kleiner Lichtblick besteht jedoch, da die erste Tranche aus dem Zuschuss für den Kunstrasen im Frühjahr 2022 ansteht. 
 
Der Kassenprüfer Klaus Maier informierte, dass die Kassenprüfung ordnungsgemäß stattgefunden hat. Es seien alle Buchungsbelege 
vorhanden gewesen. Er bescheinigte eine einwandfreie Kassenführung und schlug der Versammlung die Entlastung vor. 
 
Sportvorstand Hans Gunkel berichtete kurz über die neue Aktiven-Spielgemeinschaft mit dem SV Seedorf. Der Start 2020 unter dem neuen 
Trainer Michael Wildermann war geprägt von starken Gegnern zu Beginn, und einem anschließenden Aufwind, bevor die Spielrunde unter- 
bzw. abgebrochen wurde. Die Vorbereitung auf die neue Saison 2021/22 verlief ordentlich. Zum Start gab es jeweils 2 Siege und 2 
Niederlagen. Die richtige Umsetzung der Corona-Verordnung war für alle Verantwortlichen im Spielbetrieb extrem schwierig. ER bedankte 
sich beim SV Seedorf, den Co-Trainern, den Verantwortlichen für Passwesen/DFBnet und den Gemeindemitarbeitern. Ein speziellen Dank 
für die vielfältige Unterstützung insbesondere im Jugendbereich galt Frank Fehrenbacher.  
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Frank Fehrenbacher berichtete direkt anschließend kurz für die Jugendabteilung und ging zuerst auf die ausgefallenen Veranstaltungen im 
Jahresverlauf ein ( Turniere, Weihnachtsmarkt, Fasnet, Besuch Bundesliga-Spiele, ..). Anschließende stellte er die verschiedenen 
Jugendteams von den A-Junioren bis zu den Bambinis mit Ihren Trainern und Betreuern vor. 
 
Die AH hatte keine Bericht , da keine Spiele und Veranstaltungen stattgefunden hatten. 

 
4 Aussprache zu den Berichten 

Es kam die Frage über die monatliche Schuldenlast des FC. Dies wurde von Jürgen beantwortet, dass diese bei monatlich 1.500€ liege. 
 
Ansonsten gab es keine Wortmeldungen 

 
 
5 Entlastung 

Inge Erath ging auch kurz auf das vergangene Jahr ein, welches normalerweise mit dem 100-jährigen Jubiläum ein Großereignis gewesen 
wäre, allerdings nur in der Generalversammlung gedacht werden konnte. 
Durch die Pandemie sind in einem Sportverein die sportliche Belastung und andere Arbeiten daher doppelt so hoch, denn was man vor Ort 
hat kann man auch nutzen besonders in Pandemiezeiten. Sie dankte daher auch für den Einsatz an der Basis 
LED-Flutlicht, hier sei die Gemeinde an einen Energiekonzept zugange, dies würde Sie klären. 
Zum Schluss sagte Sie, Sie hoffe dass die Lust + Phantasie nicht verloren geht, denn es sei wie in einem Marathon, das letzte Stück ist am 
schwierigsten. 
 
Da es keine Rückfragen gab, schlug er der Versammlung die Entlastung vor. Sie fragte ob die Abstimmung per Handzeichen ok sei und 
somit die Entlastung a Block. 
Diese wurde von der Versammlung einstimmig erteilt 
 

 
 
6 Erhöhung Mitgliedsbeitrag 

 
Uli informierte über die Gründe, welche die Vorstandschaft dazu bewogen hat eine Erhöhung des Mitgliedsbeitrags durchzuführen. 
Dies sind allgemein steigende Kosten von Versicherungen und Verbänden, sowie des laufenden Spielbetriebs von über 140 Spielern im 
Jugend- und Aktivenbereich. Er wies darauf hin, dass die Erhöhung nichts mit dem Neubau des Kunstrasenplatzes zu tun hat. 
Die letzte Beitragserhöhung liegt bereits  über 10 Jahre zurück. 
 
Die neuen Beträge wären wie folgt: 
Jahresbeitrag Erwachsene: 55€  (bisher 42€) 
Jahresbeitrag Jugendliche: 50€ ( bisher: 30€) 
Jahresfamilienbeitrag: 100€  (bisher: 80€) 
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Alle Anwesenden waren mit der Abstimmung per Akklimation einverstanden. 
Diese führte Ulrich Ginter durch. 
Es gab 1 Enthaltung und keine Gegenstimme. 
 
 
 

7 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8 

Wahlen 
Zur Wahl standen folgende Personen: 
 
1. Vorsitezender:  Uli Ginter auf 1 Jahre 
Finanzen:             Jürgen Schumacher auf 1 Jahr 
Verwaltung:          Tobias Klein auf 1 Jahr 
Sport:                    Hans Gunkel auf 1 Jahr 
Kommunikation:   Doris Pfau auf 1 Jahr 
    
 
Alle Anwesenden waren mit der Wahl per Akklamation einverstanden. 
Diese führte Ulrich Ginter durch. Alle Personen wurden einstimmig gewählt. 
 
 
Anträge 
Sind keine eingegangen 

 
 
9 Verschiedenes 

 
Aus der Versammlung kam der Hinweis, dass man bei den Wahlen wieder um rollierenden System zurückkehren sollte. Uli Ginter konnte 
hierzu mitteilen, dass man daran arbeite, aber bevor man niemand für ein Amt hat, man dies lieber wieder für 1 Jahr besetze. Er  
wiederholte seinen Aufruf an die Vereinsmitglieder zur aktiven Mitarbeit im Vorstand bzw. Ausschuss. Alle derzeitig verantwortlichen 
Personen würden den Nachfolger*innen auch weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen. Es sollte ein Wandel stattfingen und Jüngere 
nachfolgen. 
 
Da es keine Anträge und weiteren Wortmeldungen gab, wurde die Versammlung um 21.07 Uhr mit dem Lied " wer hat die Welt so schön 
gemacht" beendet. 
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_________________________       ______________________________ 
 
 Uli Ginter, 1. Vorsitzender         Doris Pfau, Schriftführer 
 


